



Les Lions Indomptables du Cameroun et les Pharaons d'Égypte se croisent ce soir en demi-finales de la CAN 2021. Avant le choc des titans, Patrice Neveu, le sélectionneur du Gabon analyse et fait son pronostic.

*« Selon moi, oui. Il va jouer devant son public. C'est une bonne équipe, avec deux attaquants très efficaces (Aboubakar et Toko-Ekambi). Le Cameroun a fait quelques bons matches, mais il n'a pas jusqu'à maintenant affronté une grosse sélection. Cela va être intéressant de le voir à l'œuvre face à un adversaire de la qualité de l'Égypte. Mais j'imagine davantage les Lions Indomptables aller en finale... »*, a-t-il déclaré dans un entretien accordé à Sport News Africa.

Rappelons que le Cameroun et l'Égypte s'affrontent ce jeudi au stade d'Olembe sous à 19h GMT.

### **Match hautement sécurisé**

L'affluence est déjà palpable au stade Olembé. Les supporters se mobilisent pour rentrer dans le stade afin d'assister à ce grand choc entre les deux pays les plus titrés de la compétition. Afin d'éviter les incidents qui ont conduit au drame lors du match Cameroun Comores, le gouvernement camerounais n'a pas lésé sur les moyens. Selon la CRTV, un important dispositif sécuritaire de près de 5000 éléments est déployé pour encadrer le ce match.